



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Förderung nach dem LGVFG (Kommunaler Straßenbau): Land unterstützt Ersatzneubau der Brücke bei Rainau- Schwabsberg mit rund 1,3 Millionen Euro (Ostalbkreis)

03.08.2023

Regierungspräsidentin Susanne Bay: „Mit der Förderung unterstützen wir den Landkreis bei der Umsetzung einer sicheren und zukunftsfähigen Infrastruktur in der Region“



Gina Sanders - stock.adobe.com

Das Land unterstützt das Landratsamt Ostalbkreis beim Brückenersatzneubau über die Bahn bei Rainau-Schwabsberg mit einer Förderung in Höhe von 1.358.500 Euro. Ziel der Förderung nach dem Landesgemeindevverkehrsfinanzierungsgesetz (LGVFG) ist unter anderem eine sichere Infrastruktur für alle Verkehrsarten.

Regierungspräsidentin Susanne Bay erklärte: „Funktionsfähige Brücken sind für den Straßenverkehr von großer Bedeutung. Ich freue mich, dass wir den Landkreis beim Neubau der Brücke bei Rainau-Schwabsberg unterstützen können, denn damit investieren wir in eine sichere und zukunftsfähige Infrastruktur in unserer Region.“

Die Bahnbrücke mit Unterbauten aus dem Jahr 1866 und einem Überbau aus dem Jahr 1982 überführt die K 3320 über die Bahnstrecke Aalen - Crailsheim. Das Bauwerk stellt eine wichtige Ortsbeziehung zwischen Hüttlingen und Rainau-Schwabsberg dar. Aufgrund des Schadensbilds der Brücke und um die Verkehrssicherheit insgesamt zu verbessern, ist der Ersatzneubau notwendig.

Die Gesamtkosten der etwa 40 Meter langen Bücke belaufen sich auf rund 2,3 Millionen Euro.

Mit der Förderung in Höhe von rund 1,3 Millionen Euro aus dem LGVFG unterstützt das Land die Maßnahme des Ostalbkreises. Das LGVFG ist das zentrale Instrument zur Förderung der kommunalen Verkehrsinfrastruktur im Land.

Weitere Informationen finden Sie auf dem gemeinsamen Themenportal der Regierungspräsidien unter **Förderprogramm Rad- und Fußverkehr**.

Kategorie:

Abteilung 4 Bauwerke Förderprogramme Regierungspräsidentin Verkehr